

Neue Tarife für Höfleiner Musikschule

Anpassungen | Nächstes Schuljahr wird der Musikunterricht teurer.

HÖFLEIN | Wer ein Instrument erlernen möchte, muss künftig tiefer in die Tasche greifen: Die Musikschultarife werden im kommenden Schuljahr um zehn Prozent erhöht.

Diese im Gemeinderat beschlossene Erhöhung ergebe sich laut VP-Bürgermeister Otto Auer aus der Lohnsteigerung der letzten Jahre. „2014 wurden die Tarife zum letzten Mal erhöht. Seither betrug die Lohnerhöhung elf Prozent, wir erhöhen die Tarife jetzt um zehn Prozent“, erklärte er. Konkret bedeute das, dass eine 25-minütige Unterrichtseinheit um 4,50 Euro teurer wird, eine 50-minütige Einheit um neun Euro.